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Zitat von Altmeister 

Nach Union im letzten Jahr zeigt nun auch Bielefeld, daß es mit klugen Transfers kein
Naturgesetz ist, auch mit beschränkten Mitteln als Aufsteiger nicht nur Schlachtvieh in
Liga 1 zu sein... 

Mit Union möchte ich uns nicht vergleichen, da stehen neben das Zugpferd Hauptstadt auch
richtig viele und gute Sponsoren dahinter, auch das Stadion und seine Atmosphäre haben die
letzten Jahre mit Sicherheit zum Erfolg beigetragen.

Bielefeld macht das sehr gut, ich glaube die letzten drei Spiele ohne Gegentor sogar, aber auch
da muss man fair bleiben. Hatten wir auch zwei Teams in der Liga wo zum Winter nur 7 Punkte
hatten? Ich denke das ist Psychologisch auch nicht unwichtig wenn zwei Teams hinter dir so
schrecklich sind.
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